
Kostenlose Lerncamps: 
Wir helfen Schülerinnen  

und Schülern!

Kontakt:
Deutsche Kinder- und  
Jugendstiftung (DKJS) NRW
Lernferien NRW
Kaiser-Wilhelm-Ring 18, 
50672 Köln
lernferien-nrw@dkjs.de

Desiree Berto 
Telefon: +49(0)221 96 88 29 62
desiree.berto@dkjs.de

Michele Reder 
Telefon: +49 (0)30 25 76 76 851
michele.reder@dkjs.de

LernFerien NRW ist ein Programm der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung (DKJS).
Das Ministerium für Schule und Bildung Nordrhein-Westfalen bezahlt das Programm.
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Was sind die Lernferien NRW?
Die LernFerien sind ein kostenloses Angebot für Jugendliche.
In den LernFerien lernen und erholen sie sich.
Die Lerncamps dauern 5 Tage.

Es gibt die beiden Lerncamps Lernen lernen
und Stärken fördern.

Expertinnen und Experten aus der Schule leiten die LernFerien.

Für wen?
Für Schülerinnen und Schüler in Nordrhein-Westfalen.
Mögliche Schulen sind:
Hauptschulen, Realschulen, Gymnasien und Gesamtschulen.
Lernen lernen: Klasse 8 und 9  
Stärken fördern: Klasse 8-13

Wann?
Oster- und Herbstferien 2026

Wo?
In Jugendherbergen und Gästehäusern in Nordrhein-Westfalen 
(mit Übernachtung, Frühstück, Mittagessen und Abendessen, 
ausgenommen sind digitale Camps)

www.lernferien-nrw.de

Lernen lernen
In unseren Lerncamps erfahren Jugendliche, 
wie man gut lernen kann.
Damit sie wieder Lust aufs Lernen bekommen.

Wir geben verschiedene Lerntipps.
Die Jugendlichen probieren alles aus.

Dann wählen sie den Tipp, der am besten für 
sie passt.

Die Jugendlichen lernen in kleinen Gruppen.
Zum Beispiel mit Arbeitsheften, Apps oder 
anderem.

Die Jugendlichen erfahren: Lernen funktioniert!

Sie trauen sich immer mehr zu.
Und Lernen macht wieder Spaß.

Stärken fördern
Diese Lerncamps sind für Jugendliche, die mehr wissen wollen.

Hier lernen sie etwas über aktuelle Themen.
Zum Beispiel über Klimaschutz, Demokratie oder Computer.

Die Jugendliche lernen in kleinen Gruppen.
Hier denken sie sich eigene Ideen aus.
Sie üben, wie man etwas gut erklärt.
Und wie man seine Meinung sagt.

So fördern wir ihre Stärken.
Die Jugendlichen übernehmen Verantwortung.
Und sie gestalten die Welt mit.

Videoclip zu einem 
Lernen lernen-Camp:

Videoclip zu einem 
Stärken fördern-Camp:

Stärken fördern
Mehr lernen

Lernen lernen
Lerntipps ausprobieren

Weitere Informationen: 
www.lernferien-nrw.de
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